



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 2007

Am 08.01.2007 fand die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen im Klubheim Jahnstr. statt. 228 Mitglieder zählte der Verein.

Bei den turnusmäßigen Neuwahlen wurden gewählt:

Vorstand 2007 (13. Periode 2007-2008)			
1. Vorsitzender	Rolf Ervens Rücktritt am 11.Dezember	2. Vorsitzender	Peter Koch
1. Geschäftsführer	Jürgen Jung	2. Geschäftsführer	Frank Gillessen
Hauptkassierer	Edi Hilgers	2. Kassierer	Alexander Frankl
Sportwart	Harald Seeliger Ab Juni Philipp Scholtes	Damenwartin	Melanie Gorges
Pressewart	Alexander Frankl	Webmaster	Lutz Albert
Kassenrevisoren	Jürgen Ophoven Edmund Schankula		
Jugendleiter	Andre Lischke Ab Juni Peter Koch	Stellv. Jugendleiter	Rolf Ervens bis 11.12.07
Jugendkassierer	Edi Hilgers	Jugendwart	Birgit Frantzen
Jugendvertreter	Simone Frantzen Tobias Flatten	Jugendbetreuer	Franz Comuth

Der in 2006 neu gewählte Jugendvorstand mit Jugendabteilungsleiter Andre Lischke, stellvertretenden Jugendleiter Rolf Ervens, Jugendkassierer Edi Hilgers, Jugendwartin Birgit Frantzen, Jugendsprecher Simone Frantzen und Tobias Flatten wurde durch die Versammlung bestätigt.

Unter „TTGHoengen“ wurde in Wikipedia, einer freien Enzyklopädie, die Geschichte des Vereins im Internet veröffentlicht. Autor war Walter Gilleßen.

Beim Neujahrsempfang (14.01.07) des Stadtsportverbandes Alsdorf wurde Walter Gilleßen für seine Verdienste um den Sport, insbesondere in der Jugendarbeit, geehrt.

Am 26.März konnten erstmalig 14 TTG-Jugendliche das Tischtennis-Sportabzeichen ablegen. Zur Erlangung sind sechs Übungen zu absolvieren. Es erhielten Judith und Jonas Okon eine Teilnahmeurkunde.

Das Ein-Stern-Sportabzeichen erhielten Christina Kehr, Armin Schankula, Tobias Moog.

Das Zwei-Stern-Sportabzeichen erwarben Kristina Plum, Julia Comuth, Tobias Karduck, Julian Osten, Andreas Pawlas, Simon Hintzen.

Das Drei-Stern-Sportabzeichen bekamen Patrick Jung, Alexander Kehr, Kevin Kusturin.

Die Prüfungen wurden abgenommen durch

C-Lizenz-Trainer Walter Gilleßen. Weitere Helfer waren Peter Koch, Lutz Albert, Edmund Schankula, Christian Frauenrath.





Im Februar/ März wurde für die Schulen Begau, Hoengen, Blumenrath und Broicher Siedlung ein Tischtennis-Schnupper-Training zur Aktivierung der Jugendarbeit mit großer Resonanz durchgeführt. Die Aktion wurde von Walter Gilleßen organisiert.

Am 25./26. Mai fanden die Vereinsmeisterschaften statt.

Vereinsmeister im Einzel wurde Andre Lischke und Frank Gillessen/Marcel Schaffrath im Doppel. Vereinsmeisterin der Damen wurde Melanie Gorges.

Ende Mai traten der gerade gewählte Sportwart Harald Seeliger und der Jugendleiter Andre Lischke von ihren Ämtern zurück.

Kommisarisch übernahmen Philipp Scholtes (Sportwart) und Peter Koch (Jugendabteilung) die Ämter.

Die 2. Mannschaft stieg in die Bezirksliga auf, was beim Sommerfest im Juni gefeiert wurde.

Sie spielte in der Besetzung:

Marco Marso, Dirk Joußen, Tao Guo, Tobias Wachelder, Andreas Stüttgen, Frank Feldeisen, Bernd Esser, Jürgen Ophoven, Martin Zitzen.

Es waren für die Saison 06/07 fünf Herren-Mannschaften (Landesliga, Bezirksklasse, 1. Kreisklasse und zweimal 3. Kreisklasse) gemeldet.

Im Jugendbereich wurden eine Jungen- und eine Schülermannschaft gemeldet.



In der Hinrunde der Saison 2007/08 zeigten sich die ersten Erfolge der durch Walter Gilleßen eingeführten neuartigen, systematischen Trainingsmethoden im Jugendbereich, die gegen einige interne Widerstände durchgesetzt werden mussten.

Die 1. Schülermannschaft stieg als Zweiter der 1. Kreisklasse in die Kreisliga auf.

Auf dem Bild links, von links:

Jugendleiter u. Trainer Peter Koch, Tobias Karduck (1), Alexander Kehr (2), Patrick Jung (3), Andreas Pawlas (4), Trainer Walter Gilleßen.

Die in ihrer ersten Saison, Hinrunde 2007/08, spielende 2. Schülermannschaft stieg verdient als Zweiter der

3. Kreisklasse direkt in die 2. Kreisklasse auf.

In der Rückrunde in 2008, also unmittelbar nach dem Aufstieg, belegte sie den 3. Platz, wegen einer Balldifferenz von fünf zum Zweiten.

Auf dem Bild rechts, von links, hintere Reihe:

Jugendleiter u. Trainer Peter Koch, Julia Comuth (2), Armin Schankula (3), Jan Schlömer (1), Trainer Walter Gilleßen,

vordere Reihe :

Mario Frantzen (6), Julian Osten (5), Simon Hintzen (4).



Bei ihrer ersten Pokalteilnahme wurde diese Mannschaft gleich Kreispokalsieger 2007 der Bambini's.

Weitere persönliche Erfolge konnten auf der Kreismeisterschaft 2007 erringen:

Julia Comuth (1. Schülerinnen C), Jan Schlömer (2. Schüler C), Simon Hintzen (1. Bambini's), Armin Schankula (2. Bambini's).

Das 24. Stiftungsfest fand am 8. Dezember, und zwar ohne besondere Resonanz zu finden, im Haus Aretz statt.

Im Dezember trat Rolf Ervens vom Amt des 1. Vorsitzenden zurück.

Die Vereinsleitung übernahm kommissarisch der 2. Vorsitzende Peter Koch.

Autor Walter Gilleßen, 2010